
平成２１年度第１回 第３部会会議概要録 

 

開催概要 

○ 名 称：第１回 東区自治協議会 部門別第三部会 

○ 日 時：平成２１年６月１１日（木） 午前１０時００分～午前１１時２０分 

○ 場 所：東区役所分館 A 会議室 

○ 出席者：委 員 

        滝澤（宇）委員，大河内委員，滝澤（莞）委員，小柳委員，小川委員， 

春木委員，鈴木（昭）委員 

（欠席：田宮委員，星島委員，鷲津委員） 

：事務局 

        地域課長，建設課長，区民生活課長，産業振興室長，地域課職員２名 

 

審議内容 

１．部会長・副部会長の選任について 

◆互選の結果，部会長には滝澤宇平委員，副部会長には春木茂委員が選出された。 

 

２．これまでの検討概要と今後の進め方について 

◆事務局より，資料に沿って部会の検討の流れについて確認するとともに，これまでに実施され

た第３部会の議題や今年度の継続課題等について説明。 

 

◆第３部会が進行管理を担当する区ビジョンまちづくり計画事業について確認。 

【主な意見内容】 

・部会で一旦合意した意見等を自治協議会へ報告する際に，所属部会委員からその時になって別

の意見を出されるようなことがあると混乱するので，そのようなことがないようお願いしたい。 

・都市計画道路については，まちづくり計画に反映されていないが計画は進めているのか。 

 特に，石山と長潟を結ぶ都市計画道路はいつまで放置しておくのか。法線の見直しはあるのか。 

 ・・・路線によっては整備が進んでいる箇所もあるが，一度に全部を進められる訳ではないた

め状況に応じて着手しているといった実情である。 

ご指摘の路線は未整備路線のうちの１つである。 

    なお，都市計画道路の見直しは市全体として都市計画審議会で検討することになる。 

・石山地区と市民病院を結ぶ路線バスの創設については継続審議になっているが，今後地元でア

ンケート調査を実施し，取りまとめを行う予定である。 

・松浜橋上流橋の開通式はいつになるのか。 

 ・・・今のところは調整中のようである。決定次第報告したいと考えている。 

 

 



◆各部会委員から，今後の進め方や検討課題等について，一言ずつご発言を頂いた。 

【主な内容】 

・公共交通に関連して，新潟駅の連続立体交差事業について説明を聞きたい。 

 ・・・次回に勉強会のかたちで所管課から説明の機会を設定させていただく。 

・市民病院を結ぶバス交通のほか，園芸センター跡地の問題や背割排水路の環境整備についても

取り組んでいきたい。 

・卸団地としては赤道の渋滞や紫竹踏切の問題等を抱えているが，一方的に要望していくのでは

なく協議会委員の皆さんと連携しながら進めていきたい。 

・石山の新潟市庭球場に隣接の公園で，樹木が伸びたり枯れているなどによって遊歩道の妨げと

なっているため伐採等の管理をお願いしたい。 

庭球場の草取りなどについては引き続きコミュニティ協議会でも協力させていただく。 

・個々の地域課題の話しになった場合には内容を把握していないため，皆さんの話しに入ってい

けない面がある。レベルを合わせるために個々に資料を準備してもらうなどの工夫が必要。 

また，区内の共通課題の中から検討テーマを絞り込んだ方がよいと感じている。 

 

【部会意見の取りまとめ】 

・今後，個々に課題を出す際には，委員が事務局と事前に相談し，必要に応じ資料等の準備など

を行う。 

・今後の開催頻度については，原則として毎月１回の開催とする。 

 

３．今年度の区バス運行実績について（報告） 

◆事務局より資料に沿って，昨年度の各区における区バスの運行実績及び，今年度５月までの東

区実績について報告。 

【主な意見の内容】 

 ・当初は区役所へ行く手段として運行を開始したと思うが，現状では区役所は重視せず病院な

ど一般的な利用に重点を置き，これは特定の人が利用しているに過ぎないと認識している。

必要性そのものの論議が必要ではないか。また，収支率が３割と仮定した場合，年間の市の

補填額は幾らになるのか。 

  ・・・この場合の持ち出しはおおよそ８００万円となるが，現実に利用者からは便利になっ

たと喜んで頂いている。 

 ・収支率についてはどのように計算するのか。 

  ・・・運行委託費に対する料金収入の割合である。今年度が試行の最終年度となっている。 

 

○ その他 

  ・水と土の芸術祭のパスポートを皆さんからも購入して頂きたい。 

・次回の開催は，７月１３日（月）１０時から 区役所分館Ａ会議室において開催予定。 

（テーマ 新潟駅周辺整備計画の概要について） 


